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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Entwicklung des Polizeigewahrsams 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. In wie vielen Fällen wurden Verdächtige in den letzten fünf Jahren in Gewahrsam 
genommen, wie lange dauerte die Ingewahrsamnahme durchschnittlich und wie 
häufig blieben Verdächtige über Nacht in Gewahrsam, bitte nach Jahren und 
Stadtgemeinden aufschlüsseln)? 
 
2. Wie häufig wurden Beschwerden gegen die Ingewahrsamnahme eingereicht 
und/oder Widerspruch gegen einzelne Maßnahmen in Gewahrsam eingelegt (bitte 
nach Jahren und Stadtgemeinden aufschlüsseln)? 
 
3. Welcher Anteil der Verfahren, zu denen Verdächtige innerhalb der Frist zum Ende 
des folgenden Tages der Ingewahrsamnahme wieder entlassen wurden, wurde in 
den vergangenen fünf Jahren eingestellt (bitte nach Jahren differenzieren)? 
 
 

Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE. 
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